
4) Констатировано хорошее отношение к Италии. Вместе с тем, од
нако, отмечено, что солидарность Малой Антанты ничем не была нару
шена и не нарушалась и, в частности, также переговорами с Италией. 
Как раз наоборот.

5) В К[оролевство] С[ербов], Хорватов и] С(ловенцев] и в Румынии 
опасаются возможного переворота в Болгарии, который бы легко мог 
окончиться республикой аграрно-коммунистических советов.

Бенеш
АРМ2 V, РгаНа, Те1ецгату о<1е$1апё 
1924. I. 664—683/24.
Копия. Перевод с чешского.
1 Споры между Румынией и Королевством СХС были вызваны различным толкованием 

договора о пограничном разграничении от 24 ноября 1923 г.
5 См. прим. 6 к док. 58.
3 См. прим. 1 к док. 94.
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Из протокола заседания исполнительного комитета* Англо- 
чехословаикого банка в П раге по вопросу о торговых сдел

ках с СССР *
П рага 15 июля 1924 г.

Сделки с Россией.
М-р Спенсер Смит осведомляется о точке зрения, которой придер

живаются здешние господа в вопросе, касающемся начала торговых 
сделок с Россией.

Венграф сообщает, что мы постоянно ищем средний путь, мы не мо
жем полностью отойти от участия в сделках, но все-таки не хотим брать 
на себя сколько-нибудь серьезный риск. Русское представительство 
имеет у нас счет, который приносит порядочный доход. Некоторые отра
сли промышленности, которым были предложены сделки на более дли
тельные сроки, обратились к нам за советом. Мы, однако, всегда отго
варивали их от долгосрочных сделок. М-р Спенсер Смит такж е придер
живается мнения, что до тех пор, пока в России в полной мере не вве
дена охрана частной собственности, необходимо проявлять большую 
осторожность и держаться лучше подальше от заключения сделок ***.
АЗВ, РгаНа, АВС, ЗТ/С-1 
Подлинник. Перевод с немецкого.
1 Публикуемый документ отражает влияние британских финансовых кругов на чехо

словацкие банки, принимавшие участие в финансовой блокаде СССР. Вице-президент 
административного совета Апд1о 1п1егпаИопа1 Вапк в Лондоне С. Смит представлял 
в пражском Англо-чехословацком банке, основанном в 1922 г., интересы Велико
британии.

* В заседании приняли участие: президент административного совета К. Зоннтаг. ви
це-президент административного совета Спенсер Смит, административные директора 
совета Т. Дартон, Симон, Г. Шихт и директор А. Венграф. Запись вел уполномочен
ный Ц. Бубала.

*• Опущенный текст не касается чехословацко-советских торговых отношений.
*** Протокол парафировал К. Энглиш, член административного совета, и директор 

А. Венграф.
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